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桜の木は葉桜となりましたが、校庭の木々や花々が生
き生きとしてきました。花壇のパンジーも鮮やかです。
いよいよ４月らしいさわやかな日が続くようになりまし
た。
１年生は、入学から３週間がたち、疲れも出てきてい
ますが、中学校の生活にも慣れてきた感もあります。２，
３年生は、進級後のやる気が続き、上級生らしさが感じ
られます。
また、先週の家庭訪問では大変お世話になりました。
今後の指導に役立たせていただきます。今週は５月１日
（金）に授業参観、ＰＴＡ総会があります。今度は保護
者の皆様に学校での様子を見ていただきます。お忙しい
時期ではありますが、都合のつかれる方はぜひ来校くだ
さい。そしてお気づきの点等ありましたら、遠慮なく、
担任や校長、教頭までご連絡ください。

１ 部活動の意欲が高まっています。

部活動の目的は、運動、文化活動等への活動の喜びややりがいにより、学校生活がより充
実したものになること、部活動を通して豊かな人間性や望ましい人間関係が育成できること
です。結果だけが大切な訳ではありません。先週より下都賀支部大会が行われ、連休明けの
５月８日（金）からは、下都賀地区大会（県予選）が始まります。支部大会の結果と、各部
の部長さんに地区大会や活動への抱負を書いてもらいましたのでお知らせします。
また、１年生の学級減（３学級から２学級に）により、部活動は今後、削減の方向に向か

います。詳しくはＰＴＡ総会の時にお話しさせていただきますが、ご理解の程よろしくお願
いいたします。

２ 下都賀支部大会の結果

剣道部 男子団体 準優勝 女子個人 ３位 神山弥代生
ソフトテニス部 男子団体準優勝 個人優勝 馬場祐希・藤沼龍生組

女子団体優勝 個人３位 久保野亜美・溝口涼香組
バスケットボール部 第１試合敗退（対南河内第二）、第２試合敗退（対国分寺）

第３試合敗退（対野木二 ３４－４６で惜敗）
野球部 １回戦敗退 （対野木 ０－２で惜敗）
卓球部 男子団体戦 リーグ戦７位 女子団体戦 リーグ戦７位

個人戦男女各１名地区大会参加（支部大会は地区の予選も兼ねます）
バドミントン部 男子団体 準優勝

女子団体 ４位
個人戦 ２年男子シングルス３位 飯野敦也、大泉貴哉

２年男子ダブルス優勝 角田駿哉・吉川有海組
準優勝 小林大起・伊澤颯翔組
３位 稲葉元春・荒生マックス組
３位 秦野佑斗・坂本裕太組

２年女子ダブルス優勝 小川実久仁・篠原百佳組
３年男子シングルス準優勝 宮﨑 健 ３位 関根光成
３年男子ダブルス準優勝 後藤有輝・杉山尚輝組
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３ 下都賀地区大会の抱負（文化部は今後の活動の抱負）

野球部 内木 亮太 バスケットボール部 小島 奏愛
地区新人大会、支部大会と野木中と当たり、 バスケ部の目標は、まず自分たちのプレ

３戦３敗という結果に、選手一同とても悔し ーをする事です。この間の支部大会で練習
く思っています。 したことができたプレーがあり、２年生も
故障も少々いる中で、地区大会に臨みます 自信がついたことだと思います。なので、

が、精一杯できることをして悔いの残らない 地区大会では以前の失敗を反省し１勝でき
大会にしたいと思います。 ればいいです。

ソフトテニス部男子 蓬田 悠真 ソフトテニス部女子 溝口 涼香
僕達の地区大会の目標は、団体では優勝す ソフトテニス部女子の目標は団体戦で勝

ることで、個人ではそれぞれのペアが上位に つことです。支部では優勝できましたが、
行くことです。そのために“強くなりたい” 地区ではまだ勝ったことがありません。な
一心で、日々練習に取り組んでいます。一生 ので次の地区大会こそ勝ちたいです。個人
懸命に練習を行い、決して弱音を吐かずにや 戦はそれぞれのペアの目標が達成できれば
っていきたいと思います。 と思います。１年生にも応援の仕方なども

教えられるようにしたいです。
バドミントン部男子 関根 光成
僕たち、バドミントン部男子は団体戦でベ バドミントン部女子 川本 桃子

スト８に入り、個人戦では一人でも多くの人 バドミントン部女子の目標は団体戦で県
が県大会にいけるよう、日ごろの練習を頑張 大会に出場することです。今まで先輩達は
りたいです。 常に県大会に出場していたので、私たちも

もっとやる気を出して、団体で県にいけれ
卓球部男子 稲見 和真 ばなと思います。個人では２年生もすごく
僕を含め卓球部員は、この支部大会で思っ いい成績を残しているので３年生も頑張り

たような結果を出せませんでした。 たいと思います。
なので、この残りの期間を一生懸命に練習

に取り組みたいと思います。 卓球部女子 大沼 里美
私達は、加藤先生のご指導のもと、練習

剣道部男子 松本 大知 を行い、万全の体制で支部大会に臨みまし
最後の春季大会なので悔いを残さず、全力 た。しかし私も含めて多くの部員が残念な

で頑張る。前回団体戦はベスト１６で負けて ミスで負けてしまい、悔いの残る大会とな
しまったので、ベスト４入りを目指す。 りました。ですが地区大会までにはまだ時
金沢先生に教えていただくことを当たり前 間があります。その中で悪い部分を修正し

だと思わずに一日一日しっかり練習をつみた て少しでも勝ちに近づけるようにしたいで
い。 す。そして地区大会に出場できる人はプレ

ーを、出場できない人は応援を、さらには
吹奏楽部 田中 千晶 礼儀を意識できる地区大会にしたいです。
吹奏楽部の今後の抱負は「一人一人が考え
て行動する」です。以前は「あいさつ、返事 剣道部女子 神山弥代生
をしっかりする」が課題でしたが、今では一 剣道部女子は人数がぜんぜんいないた
人一人が大きな声であいさつ、返事ができる め、団体戦に出場することができませんが、
ようになりました。ですが「一人一人が考え 個人戦で県大会出場が目標なのはもちろん
て行動する」ことに関しては個人差があり、 のこと地区大会で上位入賞も目標にしてい
１年生も入部してくるということで、正しい きたいです。また３年生として下級生に手
ことを教えることができるようにこれから改 本となる行動をしていきたいです。
善に努めます。
次のイベントが体育祭なので、ひとまわり 美術部 小栗 朱理
成長した吹奏楽部をお見せできるように、今 美術部の今後の抱負は「静かに集中して
から心がけていきます。 作品に取り組む」です。新しく部員も入っ

てきて忙しくなるとは思いますが、一人一
人が意識し、集中して取り組める環境を作
っていきたいと考えています。また時間を
有効に使い、色々な事に手を回せるよう努
力していきたいです。


